



## 感謝と準備の春休みに

今日で、令和4年度の授業日が終わります。この1年間、大きな事故や事件、災害に巻き込まれることなく、無事に今日を迎えられたことを、皆さんと一緒に喜びたいと思います。皆さんにとっては、どんな1年だったでしょうか。新型コロナウイルスの影響は、少なからずありましたが、コロナ前の状況に近づけながら、日々、取り組んできたと思います。そして最終日の今日、この日に向けて、このクラスでよかったなあと思えるような締めくくりができましたか。そんなラストを迎えることができたのなら、素晴らしいですね。

さて、2年生は、4月からはよいよ3年生。義務教育最後の年です。1年生も先輩という立場になり、後輩たちを迎えることとなります。そのようなときだからこそ、1年間を振り返って自分自身の取組をチェックし、次の行動を起こしてください。また、家族、先生、友だち、地域の方など、皆さんを支えてくれた人は、まわりにたくさんいます。そんな人たちが皆さんにどのように関わってくれ、どのように支えてくれたかを思い返してください。そして、あらためて感謝の気持ちを大切にしましょう。明日からの春休みは、「感謝」と「準備」をキーワードとして、有意義に過ごしてください。

最後に、新型コロナウイルスについては、4月から新しいガイドラインに沿って、対応することになります。具体的なことは、新年度が始まってから、皆さんにもお願いします。ただし、少しずつ、制限は緩やかな方向に向かっていますが、ウイルスがなくなったわけではありません。三密を避けることや、距離の確保、手指衛生、換気など、基本的な感染対策は、引き続き重要であるとされています。皆さんも、学校や家庭での感染対策を心がけてください。そして、4月6日に、皆さんが元気に登校してくれることを待っています。  
(修了式 式辞より)

## お世話になりました

今回の人事異動で、13名の教職員が、三豊中学校を離れることになりました。在職年数に長短はありますが、今まで、本当ありがとうございました。新しい環境の中でも、ご健康で、ますますご活躍なされることをお祈りしています。

番号	職名	氏名	教科	在職年数	異動内容
名前入りは、紙媒体のみにさせていただきます。					

### 【保護者の皆様へ】

1年間、三豊中学校の教育活動に対し、ご理解、ご協力を頂戴し、誠にありがとうございました。行き届かない点もあったかと思いますが、皆様のおかげで、何とか令和4年度を締めくくるときまでこれました。今後とも、よろしく願いいたします。なお、春休み中に何かあったときは、旧学年団が対応しますので、ご連絡ください。また、今年度の学校通信「希望が丘」は、これが最終号になります。これまでお読みくださったことに対し、重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。